

PRESSEMITTEILUNG

Aktuelles aus dem Gemeinderat Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 06. Juli 2020

Bekanntgaben

Dacharbeiten Aussegnungshalle Schielberg

BM Eisele gibt bekannt, dass die Dacharbeiten an der Aussegnungshalle in Schielberg abgeschlossen sind. Das Dach wurde bei einem Sturm zerstört. Der veranschlagte Kostenrahmen konnte leicht unterschritten werden.



Gelbe Bänder Marxzell

Im vergangenen Jahr beschloss der Gemeinderat die Anschaffung von sog. "Gelben Bändern". Diese sollen zur nachhaltigen Verwertung von Pflückobst dienen. Geplant ist, dass Baumeigentümer, die ihr Obst selbst nicht ernten können, auf Anfrage und kostenlos ein gelbes Band erhalten und dies um den Baum schnüren können. Sodann können Vorbeigehende das Obst pflücken. Beide Obst- und Gartenbauvereine in Marxzell boten an, das Projekt mit der Verwaltung durchzuführen. Geplant ist die Ausgabe ab Ende Juli. Nähere Informationen erfolgen zu einem späteren Zeitpunkt hier im Mitteilungsblatt und auf der Homepage der Gemeinde.

Schwerlastverkehr in Pfaffenrot

In den vergangenen Jahren war das Thema – Schwerlastverkehr in der Ortsdurchfahrt Pfaffenrot – immer wieder präsent. Um eine Sperrung der Ortsdurchfahrt für den Schwerlastverkehr zu erwirken, finden ab dem 15.07.2020 erste Zählungen des Verkehrs statt, um die Verkehrszahlen zu ermitteln. Das Landratsamt Karlsruhe wird die Verkehrszählung auf eigene Kosten am Ortseingang und –ausgang von Pfaffenrot, sowie am Ende des Kreisverkehrs nach Langenalb durchführen. Eine zweite Messung wird im Herbst stattfinden, um Verzerrungen zu vermeiden und belastbare Zahlen zu erhalten. Die Zeiträume der Messungen betragen jeweils ca. 3 bis 4 Wochen.

Bauvoranfrage: Abriss und Neubau eines Mehrfamilienhauses, OT Burbach-Fischweier, Moosalbtalstr. 2, Flst. Nr. 1868, 1869, 1870, 1871

Nach der Hauptsatzung sind Bauvorhaben im Außenbereich der Entscheidung des Gemeinderats vorbehalten. Der Bauausschuss hat hierzu in seiner letzten Sitzung am 22.06.2020 vorberaten. Der Gemeinderat erteilte nun sein Finvernehmen.

Bauantrag: Errichtung einer Jägerschutzhütte, OT Pfaffenrot, Gemeindewald / Vorderer Hau, Flst. Nr. 2944

Auch dieses Bauvorhaben befindet sich im Außenbereich und ist der Entscheidung des Gemeinderats vorbehalten. Der Bauausschuss hatte am 22.06. vorberaten. Der Gemeinderat erteilte sein Finvernehmen.

Vorstellung der Entwurfsplanungen für den "Umbau des Rathauses Pfaffenrot" und Beauftragung des Ingenieurbüros zur Ausschreibung der Bauleistungen

Nachdem der Parkplatz beim Rathaus Pfaffenrot erfolgreich und im Kostenrahmen umgestaltet und abgeschlossen werden konnte, soll nun im nächsten Schritt, auch aufgrund der vorliegenden Förderbescheide, der Umbau des Erdgeschosses des Rathauses Pfaffenrot vollzogen werden.

Hierbei sind schwerpunktmäßig der Umbau des Bürgersaals zu einem barrierefreien Bürgerbüro und Standesamt sowie die Neuordnung der stark frequentierten Bürgerbereiche ebenso vorgesehen, wie die Ertüchtigung der in die Jahre gekommenen Räumlichkeiten. Die Kostenermittlung weißt Baukosten in Höhe von ca. 97.000 € (brutto) aus.

Der Gemeinderat nahm die vorgelegten Entwurfsplanungen sowie die Baukostenberechnungen für den Umbau des Rathauses Pfaffenrot zur Kenntnis und beauftragte das Architekturbüro "morlock.architekten + Generalplaner" aus Königsbach-Stein, die Ausschreibung für die Maßnahmen am Rathaus zeitnah zu erstellen und auszuschreiben.

Beratung und Beschlussfassung zur Neufassung der Hauptsatzung der Gemeinde Marzell BM Eisele setzte aufgrund der Komplexität und des Wunsches der Fraktionen nach mehr Vorbereitungszeit den Tagesordnungspunkt ab und vertagte diesen auf eine kommende Sitzung.

Beratung und Beschlussfassung zur Teilnahme der Carl-Benz-Schule am musikalischen Projekt "Sing Romantik"

Das Projekt "SingRomantik" ist eine neue Konzert-Reihe, aufbauend auf dem erfolgreichen SingBach-Projekt von 2019, die für Grundschüler ausgerichtet ist. Das Projekt soll voraussichtlich Ende Mai / Anfang Juni 2021 in der Klosterruine Frauenalb stattfinden. Die künstlerische Leitung liegt wie bei den SingBach-Projekten bei der Professorin für Kinderchorleitung und Stimmbildung, Friedhilde Trüün. Das Besondere am Projekt ist, dass zum ersten Mal alle Marxzeller Grundschüler gemeinsam auf der Bühne stehen und ein Konzert geben können. Aufgrund der Besonderheit des Projekts ist bei Durchführung ein gesondertes Budget in den Haushalt 2021 einzuplanen.

Der Gemeinderat hat die Durchführung des Schulprojekts "SingRomantik" im Schuljahr 2020/21 beschlossen. Die Haushaltsmittel in Höhe von 17.000 € brutto werden im Haushalt 2020 entsprechend veranschlagt. Ebenso die Zuzahlung des Schulfördervereins mit 5.000 € einnahmenseitig.